
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミ担代表 

通常学級 i 組 
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学級サポーター（愛称：コミ担） 

学校公開や運動会・合唱コンクールなどの学校行事を中心に、わたしたち 

“学級サポーター（愛称：コミ担）”が、学校におじゃましています。 

この取り組みは全国的にもユニークです。コミュニティ･スクール（CS）委員や 

学校支援本部“○
えん

”の委員が、子どもたちの応援団として学校をサポートしています。 

今年度も、どうぞよろしくお願いします。 
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井草中学校学校支援本部“○
えん

”  

会長 江畑 洋子 

皆様こんにちは。今年度支援本部“○
えん

”会長になりました江畑です。支援本部“○
えん

”は、 

平成１８年に発足しました。それまで点在していた井草中を支援する各団体がひとつの円 

になり、ＰＴＡの皆様と共に、同窓会・おやじの会・町会等地域の方々の支援を受けながら、

学校と地域が連携して生徒を育てる活動の充実を図り井草中の教育を支援し生徒を見守っ 

ていく団体です。 

“○
えん

”という名称の由来はご縁のえん、宴のえん等、皆様と丸くつながるという意味です。 

【皆様この一年どうぞよろしくお願い致します】 

なお、支援本部“○
えん

”発足から８年間にわたり支援本部会長を務めご尽力下さった 

辻田浩和さんにこの場を借りてお礼申し上げたいとおもいます。 

＜＜リレーエッセイ＞＞ 
 

主幹教諭 金子 敏治 

 

 今年度より井草中学校に参りました英語科の金子と申します。 

よろしくお願いします。今回で四度目の異動になりますが、いつでも 

新しい学校に赴任する時は緊張します。新しい学校はどんな学校なのだろうか。 

先生方とはうまくやっていけるだろうかなどなど。。。考えれば考えるほどいろんなことが 

浮かんできます。しかし、そのような不安は４月になってすぐになくなりました。 

井草中学校の方々は皆、温かく迎え入れてくださりました。先生方は熱心に仕事をされ 

生徒に対する思いの熱い方ばかりです。運動会でのクラスカラ―に拘った先生方の服装には 

驚かされました。今年の運動会は生憎の雨でしたが、生徒はそのような悪条件をバネにし、 

全員が競技や演技に直向きに取り組む姿に感動しました。このような姿勢は校外学習や 

部活動でも見ることができます。生徒は一つ一つの学校行事や部活動で様々な経験を通し、 

いろいろなことを考え成長していきます。生徒がよりよい成長をしていくためには、 

それを支える家庭、地域、学校が共通の目標をもち繋がっていくことが大切だと考えます。 

不安と緊張を兼ね備えて入学してきた今年の一年生とともに井草中学校の発展のために 

少しでも貢献できればと思います。 

 

第１８号  
 

２０１４年７月１７日発行 ＣＳ広報部会 

着任のあいさつ 
 

 

 

 

 

井草中学校校長 大野 正人 

 

井草中学校に校長として着任し、はや３カ月半が経ちました。この間、学校公開始め、運動会等に 

おいて、様々なご協力、ご支援をいただき、大変、感謝いたしております。関係諸機関の皆様から 

井草中を強く応援いただけることは、とてもありがたいことです。 

さて、本校が地域運営学校となる頃、私は、東京都教育庁人事部にて、コミュニティスクールを 

担当しておりました。グローバル化が進む中においても、地域社会の関係機関と学校とが連携を図り、 

地域のふれあいを大切にした学校運営が求められています。今後、杉並区では、コミュニティスクール 

の全校展開化が計画されています。先駆けて地域運営学校となっている本校として、より一層、 

効果的な運営の在り方について検証しつつ、生徒が前向きに取り組む学校づくりを目指して実践して 

参りたいと思います。 

今後ともご支援、ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

井草中学校 学校運営協議会（ＣＳ） 会長 矢嶋 智和 

 

平成 26年度ＣＳ会長の矢嶋です。井草中ＣＳは平成 19年に杉並区より指定を受け本年度 8年目となり

ました。ＣＳ指定の要件は杉並区学校運営協議会規則により、 

① 保護者及び地域住民が学校運営に参画することで、地域に開かれ、信頼される学校づくりに資すること。 

② 学校、保護者及び地域住民が一体となって、より良い学校教育と特色ある学校づくりを推進できること。 

③ 保護者及び地域住民が責任を持って学校運営に参画すること。 

と定められております。この指定の趣旨に基づき、保護者、学校支援本部“○
えん

”及び地域の方々と一体と

なって井草中の発展に寄与する活動を行ってまいります。よろしくお願い致します。なお、指定以来 7年

間に亘りＣＳ会長として貢献いただいた前会長の玉川大学教育学部 

坂野慎二教授に感謝申し上げる次第です。 
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